

**Réponse du Conseil administratif à la question écrite QE-359, du 18 mai 2011 de M<sup>me</sup> Patricia Richard, intitulée: «Où sont les panneaux solaires destinés aux pavillons de la rade?»**

*TEXTE DE LA QUESTION*

Où sont les sept panneaux solaires, d'une valeur totale de 7 x 25 000 francs = 175 000 francs, qui ont été achetés avec les édicules de la rade.

Il y a trois mois, vous aviez dit que vous étudiez une solution!

*RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF*

Le Service des bâtiments, en collaboration avec le Service de l'énergie de la Ville de Genève, a étudié la meilleure façon de poser des panneaux photovoltaïques sur les pavillons de la rade. Cette étude a été menée en tenant compte du déplacement saisonnier des pavillons et des modalités de fixation des installations.

Le choix du système est maintenant fait et les appels d'offres vont permettre la réalisation de cette dernière étape d'équipement avant la saison estivale 2012.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:  
*Jacques Moret*

Le conseiller administratif:  
*Rémy Pagani*

Le 21 mars 2012.